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問 65歳以上8,000名余に一斉通知受付
で大混乱した。64歳以下は本当に順番を
決めてないのか。
国保年金課長 今後のワクチン供給量に応じて検討
する。

問 感染予防呼掛けで町長のお顔が見えない。時短
営業等でパトロールしているか。
産業振興課長 4月は全課動員でおこない、5月から県
が民間に委託している。

問 休校中にオンライン授業する学校もあるが本町
はできていない。教材作り等多忙な先生を支援すべ
きではないか。
教育部長 ICT支援員等（全町で二人）に加え本町
職員もサポートしている。

ごみ減量と資源ごみ回収について問う
問 東新川の旧最終処分場は今後も気になるが、これ
までのごみ行政継続推進の為、集団回収を復活させ
るよう報奨金を是非経費相当の7円に引き上げるこ
とはできないか。
総務部長 検討の結果、現行通り4円とする。

問 ワクチンの一般接種の予測や、接
種率の見込みについて伺う。
副町長 多くの方が接種する事を見込
んで、６０〜７０％以上を期待する。集団免疫の達成
に向け、接種を勧奨していく。

コロナ支援策について
問 コロナ禍では、経済状況が二極化していく現
象が起きており、世界ではこの二極化から脱却し
ている国々がある。共通するのがワクチン接種に
よる集団免疫の獲得だ。やはり迅速なワクチン接
種が、コロナによる経済状況の二極化からの脱却
につながると考える。集団免疫獲得までの期間
が、非常に重要になる。
　本町においても、子供からお年寄りまで、様々
な方々が影響を受けるわけであり、生活にかかる
固定費や、減免措置等の検討が必要と考えるが、
見解を伺う。
民生部長 集団免疫獲得により、みんなが本当に
安心して、以前の状態に戻れるよう、我 も々しっかり取
り組んでいく。
　生活支援の部分で
は、税の減免等の継
続、また国において、
新たに生活困窮自立
支援金を設けている。
生活支援策を周知
し、各種支援制度に
つなげていく。

［答］
電話機を追加し、
Webでも対応した。

ワクチン接種予約
受付で改善すべき
は何か

［答］
集団免疫の達成に向け、
接種を勧奨していく。

ワクチン接種率の
見込みは
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